



開成小だより

学校教育目標

『心豊かで

互いに高め合える

開成っ子』



R7.8.23
四中花火！

☎573-0084

枚方市香里ヶ丘2丁目5番地

☎050-7102-9016

<https://hirakata.schoolweb.ne.jp/2710041>



☆めざす子ども像

1. ねばり強く、健康な子ども
2. よく考えて、実行する子ども
3. 心豊かで、思いやりのある子ども
4. 学ぶ喜びを、感じる子ども

枚方市立開成小学校

令和7年8月29日

2学期が始まりました。

夏休みはどうでしたか？夏にしかできない「何か」を経験して成長につなげることはできましたか？さて、1年の中で最も長い2学期が始まり1週間が経とうとしています。2学期は参観や運動会、そしてハロウィンフェスタや修学旅行と様々な行事があります。日頃の学習も大切にしながら、様々な行事を通して成長していてもらいたいものです。今後とも開成小学校運営へのご理解ご協力くださいますよう、よろしくお願いいたします。



9月の主な行事予定

日	曜	行事予定	下校時刻	日	曜	行事予定	下校時刻
1	月	後期教科書配付 教育実習生来校		16	火		
2	火	SC		17	水	4h授業	
3	水	委員会5h 1~4年4h授業		18	木	心PM	
4	木	検尿(予備日) 心PM		19	金		
5	金	ビスケット読み聞かせ6年		20	土	かいばー かき氷・ボール遊び(体育館)	
6	土	PTA校内清掃運動場AM		21	日		
7	日			22	月		
8	月	運動会練習開始		23	火	秋分の日	
9	火	オープンスクール 全学年5h授業 (6年修学旅行説明会:体育館)		24	水	係活動1~5年4h授業	
10	水	教材研究日4h授業		25	木	心AM	
11	木	児童朝会 心AM		26	金		
12	金			27	土		
13	土			28	日		
14	日			29	月		
15	月	敬老の日		30	火	児童朝会 SC	

SC:スクールカウンセラー 心:心の教室相談

10月の主な行事予定

10日(金)	運動会前日準備(4h授業)	18日(土)	かいばー
11日(土)	運動会	24日(金)	交通安全教室(3年)
12日(日)	運動会予備日①	25日(土)	こころの劇場(6年)
14日(火)	運動会代休		ハロウィンフェスタ
15日(水)	運動会予備日②		

お知らせとお願い

【熱中症予防には引き続きご注意を！】

まだまだ暑い日が続きます。9月8日からは運動会に向けて練習も始まります。これからも引き続き熱中症対策には気を付けていきたいです。

① 帽子の着用

登下校や休み時間には帽子をかぶるようにしましょう。直射日光が当たらないような工夫をお願いします。

② 十分な水分補給

水筒はできるだけ大きなものを準備していただくか、足りない場合には2本持ってきてきましょう。のどが渴く前の水分補給が大切です。どうしても水分が足りなくなった場合には夏季期間のみ職員室に緊急用のウォーターサーバーがあります。また、開成小の水道はすべて直圧式の水道管ですので、飲料水として使用可能です。

③ 熱中症対策グッズ

首を保冷するネックアイスバンド、ネックタオル、日傘など、登下校中に使用することが可能です。体温を上げない工夫をお願いいたします。



④ 毎日の生活習慣

「早寝早起き朝ごはん」と昔から言われるように、日々の健康管理はとても大切です。

【フリー参観のご案内】

日程：9月9日(火)

詳細な時間割などは、直前にまなびポケットにてお知らせいたします。なお、フリー参観ですので、授業時間はもちろん、休み時間の様子や給食の様子もぜひご覧ください。よろしくお願いいたします。



【始業式！2学期のスタートです！】

【今年度の運動会の概要について】

日時：10月11日(土) ※予備日①10月12日 ②10月15日(水)

(当日は通常通り集団登校)

ただし、コロナやインフルエンザ等の感染状況や天候によっては開催内容も含めて変更する可能性があることをご承知おきください。お弁当は不要です。(15日(水)開催の場合には「給食」があります。)後日詳細の案内はお送りいたしますのでそちらをご覧ください。

子どもたちが日々がんばっている成果を発揮する姿に期待したいですね。

【こどもが悩みを打ち明けられる環境づくりに向けて～こども家庭庁よりメッセージ～】

こども家庭庁では、全てのこどもが健やかに成長でき、将来にわたって幸せに生活できる「こどもまんなか社会」の実現を目指し、不安や悩みを直面し、つらい思いをしているこどもたちが思いを打ち明けやすい環境をこどもの目線に立って作るために、昨年11月、庁内に「こどもの悩みを受け止める場に関するプロジェクトチーム」を発足させました。学校としても、こどもが悩んでいるときにそれに寄り添うことができる場(人)でありたいと思っております。学校だけでも家庭だけでも、もちろん子どもだけでもなく、みんなで一人一人の大切な子どもを育てていくために、できることをこれからも考えていきたいと思っております。

2学期の最初は子どもにとって楽しいこともある反面、大きなストレスを抱える時期でもあります。より細やかに子どものことを見ていけたらと思っております。子ども家庭庁からのメッセージを添付しておきます。→



こどもが悩みを打ち明けられる環境づくりに向けて
↑タップで開きます